

X
ESTATUA DE FERNANDO VII EN MATANZAS

De una carta, fecha Matanzas, enero 30, 1875 dirigida al
C. Juan B. de Luna, New York:

"La estatua del Rey Fernando VII, que Vd. recordará estuvo por muchos años colocada en el centro de la Plaza de Armas y la quitaron de allí cuando el berrido de Setiembre de 68, y la han tenido hasta ahora tirada debajo de una de las escaleras del Palacio Municipal cubierta de inmundicias, la sacaron al patio, la fregaron con algunos cubos de agua y escobas de palmiche y luego la arrastraron cincuenta presidiarios hasta el paseo de Versalles, donde van a colocarla.

La Independencia, New York, febrero 25, 1875, No. 112, p. 3. X



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA